



BANESCO BAUTIZÓ EL LIBRO DIGITAL DEDICADO A LOS LEONES DEL CARACAS EN SUS 76 AÑOS

"101 Razones para amar a los Leones y 10 motivos para ser antimagallanero", es la más reciente publicación de la colección Patrimonio del Fondo Editorial Banesco, en su Biblioteca Digital. Conjuga información y una gran cantidad de documentos gráficos de los 76 años de vida de la novena. El libro está para su descarga, en forma gratuita, en Banesco.com

[Banesco Banco Universal](#), bautizó el libro digital "101 Razones para amar a los Leones y 10 motivos para ser antimagallanero". Esta publicación, el más reciente título del Fondo Editorial Banesco, es un entusiasta homenaje a la herencia de la gloriosa franquicia. Década a década narra la historia de los Leones del Caracas, a través de sus ídolos, personajes, triunfos, hechos y hazañas.

La presentación estuvo a cargo de José Grasso Vecchio, presidente ejecutivo de Banesco, en compañía de sus autores: Javier González y Carlos Figueroa Ruiz; de Luis Ávila, presidente de Leones del Caracas, así como representantes de la Liga Venezolana de Béisbol Profesional. El Fondo Editorial y su Biblioteca Digital son parte fundamental de su Política de Responsabilidad Social y Sostenibilidad de Banesco.

El bautizo se realizó este jueves 18 de octubre en Ciudad Banesco. José Grasso Vecchio, presidente ejecutivo de Banesco comentó durante la presentación: "101 razones para amar a los Leones y 10 motivos para ser antimagallanero" es un libro digital muy especial, que resulta de una investigación hemerográfica muy rigurosa y un gran respeto por este deporte, sus hazañas, sus números, su desarrollo, sus personajes más recordados, sus triunfos en el extranjero, sus narradores, sus fracasos y errores imperdonables".

Este nuevo título es el número 26 de la Biblioteca Digital Banesco. Perteneciente a la colección Patrimonio, la publicación cuenta con un total de 295 páginas que nos invita a pensar en las proyecciones culturales, económicas y sociológicas que el béisbol ha alcanzado en nuestro país. De igual forma da cuenta sobre la rivalidad imperecedera con los



Navegantes del Magallanes que para cualquier lector amigo del béisbol puede ser interesante.

En su palabras, Grasso Vecchio destacó que esta obra literaria ha sido organizada como una sucesión de breves episodios, el libro avanza a través de las décadas, desde 1942 hasta la temporada 2017-2018 repasando los logros de este emblemático equipo. “Esta es la historia de una institución venezolana que permanece entre nosotros, entregando desvelos y alegrías; una divisa que ha sabido mantener su primer puesto en el afecto y la fe de sus millones de seguidores”, dijo.

Javier González, uno de los autores de esta publicación que integra el [Fondo Editorial Banesco](#), señaló que este emblemático libro “no solo se centra en los peloteros sino que intenta ir más allá contando los distintos momentos simbólicos y cumbres de los Leones y que a su vez impactaron a los fanáticos, a los personajes representativos del equipo y además con lo cual se logró reconstruir la historia década por década hasta la actualidad”.

“[101 Razones para amar a los Leones y 10 motivos para ser antimagallanero](#)” está a disposición de los interesados para su descarga, en forma gratuita, en la Biblioteca Digital Banesco, ubicada en Banesco.com.

La [Biblioteca Digital Banesco](#) es parte del programa de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco para responder a la necesidad de apoyar la educación. Con el propósito de apoyar la actividad editorial en el país, la institución financiera patrocina y edita libros de autores venezolanos cuyos contenidos contribuyan con la formación integral de las personas para construir ciudadanía.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el enlace: <http://ow.ly/UAKg30mhY2f>

Foto: José Grasso Vecchio, presidente ejecutivo de Banesco, Javier González y Carlos Figueroa Ruiz, autores del libro y Luis Ávila, presidente de los Leones del Caracas

Sobre Banesco



Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal